

Article paru le 27 juillet 2017

Collecte de déchets chimiques

Développement durable



Le stand de collecte sur le parking. / Photo DDM.

EcoDDS, société à but non lucratif, a organisé cette année une tournée de 190 dates de collecte des déchets chimiques des particuliers en France, avec un passage à Saint-Orens sur le parking du magasin Castorama. Les habitants, amateurs de bricolage étaient donc invités à venir déposer leurs pots de peinture, mastics, colles, pesticides et produits de cheminée usagés.

La collecte a eu lieu de 10h à 17h. Qu'ils soient vides, souillés ou avec un reste de contenu, ces déchets usagés peuvent en effet présenter un risque pour la santé et l'environnement. Ils ne doivent pas être jetés dans les canalisations ni dans les poubelles classiques, mais ramenés en déchetterie ou lors d'opérations de collecte ponctuelle comme celle-ci.

Des animateurs étaient présents lors de la collecte pour rappeler les bons gestes pour la protection de notre environnement et étaient quelque peu surpris par l'ampleur de la collecte, montrant ainsi le civisme de beaucoup.

La Dépêche du Midi